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本报讯 12月 24日，经八路街道新联
会成立大会在街道党群服务中心举行。
经八路街道成为金水区首家成立新联会
的街道，开启了金水区新的社会阶层人士
统战工作在基层实践探索的新篇章。

41名经八路街道新联会成员参观了
街道党群服务中心党建阵地，党群服务中
心作为今后街道开展新联会工作主要阵
地之一，将发挥“充分尊重、广泛联系、加
强团结、热情帮助、积极引导”的工作方
针，为探索开展街道新的社会阶层人士统
战工作搭建平台。

街道党工委书记李华致辞，希望辖区
新的社会阶层人士密切联系，加强团结，
在服务经济发展中大显身手，在促进社会
建设中建功立业，为经八路街道的高质量

发展作出贡献。
会议介绍了经八路街道新联会通过

成立筹备组，走访调研，召开推进会，征集
会标、会旗设计方案，商定组织框架、联谊
会章程等流程，最终孕育而生。集中表决
通过了经八路街道新联会《章程（草案）》
《第一届会员大会选举办法（草案）》，并选
举张宗威为会长，孟瑜为副会长，赵萌萌
为秘书长，王福云为监事长，张贝贝、张郑
民、陈新慧等6人为理事。

区委统战部、经八路街道党工委主要
负责同志为新当选的理事会和监事会成
员颁发聘书，并举行了授旗和揭牌仪式。
区新联会会长张晓亮代表区新联会致贺
词，新当选会长张宗威向街道新的社会阶
层人士倡议。

如何深入开展新的社会阶层人士统
战工作？金水区委常委、统战部长付建峰
表示，金水区委统战部把建立新联会作为
开展新的社会阶层人士统战工作的重要
载体，希望广泛团结引领辖区广大新的社
会阶层人士，凝聚共识、提升发展、厘清责
任，不断巩固统一战线“大团结、大联合”
的良好局面。

针对进一步贯彻落实新的社会阶层
人士统战工作“扫盲区、归队伍、创品牌”
三年行动计划，金水区要求新联会“全覆
盖”，各街道均要建立本街道的新的社会
阶层人士联谊组织，切实把新的社会阶层
人士有效地组织起来，为金水区“两率先
一争当”作出新的更大的贡献。
记者 鲁慧 通讯员 朱岩 赵悦

本报讯 12月 26日，杜岭街道第一
届居民议事会议第一次会议在天河大
酒店召开，辖区公共单位职工代表、居
民代表、企业代表、社区工作者及志愿
者等 65名居民议事代表及列席会议的
辖区部分政协委员、街道分包社区班子
成员共计百余人参加会议。

大会在庄严的国歌声中拉开帷幕。
通过一次分组讨论和两次全体会议的形
式，表决通过了《杜岭街道居民议事会议
议事规则（草案）》和《杜岭街道民生实事
项目票选制实施办法（草案）》。

街道党工委书记花磊表示，希望来
自各行各业的代表，胸怀使命感，增强责

任感，把岗位发展与街道发展相统一，在
服务大局中找准定位、在创新发展中主动
作为、在大事难事中发挥作用、在改善民
生中促进和谐，为共同创造小而美、小而
精、小而强的新杜岭，弹好协奏曲，唱好大
合唱，有高低错落的声音，才能谱出美妙
杜岭圆舞曲。记者 鲁慧 通讯员 周波

警官进驻基层司法所
勒紧社区矫正“紧箍咒”

本报讯 12月 24日，金水区社区
矫正警察执法大队派出两名警官到
凤凰台司法所参加社区服刑人员集
中点验。

凤凰台司法所全体在矫的服刑
人员均准时到所接受点验，无一人迟
到脱矫。在点验过程中，执法大队警
官对凤凰台司法所全体社区服刑人
员逐一点名核实后，又对社区服刑人
员进行了思想教育，重申了矫正相关
管理规定。司法所工作人员对社区
服刑人员的日常行为表现进行了点
评，再次强调遵守规定、接受矫正的
重要性。

金水区社区矫正警察执法大队
的警官进驻基层司法所，并参与社区
服刑人员集中点验，是郑州市司法局
推行社区矫正延伸用警的重要举措，
通过执法大队警官参加集中点验，进
一步强化了基层司法所社区服刑人
员的服刑意识和遵纪守法意识，有力
维护了辖区的社会稳定。
记者 鲁慧

大石桥执法中队
专项治理工地扬尘问题

本报讯 自12月起，为应对冬季
重污染预警，金水区城市综合执法
局大石桥中队在市、区、办事处各
级大气环保部门督导、配合下，对
辖区内大量施工工地扬尘问题进行
了查处。

大石桥中队执法队员现场调
查各施工工地，通过调查询问、现
场查勘等方式对违法、违规事实进
行取证。目前为止，大石桥执法中
队共现场检查了有扬尘问题的施
工工地 16处。执法中队对其中违
法事实清楚、证据明确的 8处进行
了行政罚款，处罚金额共计近 20
万元。
记者 鲁慧 通讯员 王坤

“不务正业”的小区业主“代言人”
扛起旗杆当多方“政委”只为居民享受美好生活

本报讯 楼院改造的事儿，朱克中忙活到半夜。睡了一个半小时，想起来自己生意还有一堆活要忙，干脆
不睡了！朱克中怕吵醒媳妇儿，悄悄关上门开始给皮衣做养护，直到太阳缓缓升起来。

白天，他是海星花园业主委员会的朱主任；夜晚，他是干洗养护皮货的朱师傅。记者 王翠

朱克中住在海星花园 5号楼，自己做
点皮货保养的小生意。

这次海星花园启动老旧小区改造后，
作为业主委员会的主任，朱克中将大部分

时间精力用在了小区改造项目上。白天黑
夜扎在工地，工人没来他已经在了，工人走
了他还没走。

保养皮货的本职生意，好像成了他的

业余爱好。对于这种“不务正业”的行为，
媳妇没少表示不满，但朱克中说：“没人强
迫我，但总得有人带头吧，总得有人扛起旗
杆，我愿做这个带头人！”

海星花园是老旧小区，建于20世纪90
年代。如今，小区公共基础设施落后，配套
功能不齐，车辆乱停乱放、违章搭建多等各
类问题困扰着居民生活。

6栋楼，278户。疫情过后，海星花园老

旧小区改造项目正式开始。作为业主“代
言人”，朱克中开始走访居民，征集民意。

用上暖气是居民最渴求的愿望。朱克
中了解到 67%的居民有加装暖气的需求，
业委会便动员居民自筹资金 500多万元，

由业委会出面申请办理小区加装暖气的手
续，解决居民用暖问题。“春节前，小区一定
能供上暖，咱居民肯定能热热乎乎过春
节。”朱克中说。目前，室外暖气管道已安
装完毕，室内暖气管道安装已接近尾声。

朱克中成为多方“政委”
老旧小区打开“美颜”模式后，居民的需

求各式各样，修楼顶、粉刷内外墙、刷新楼梯
扶手、增加停车位、重铺柏油路、修建游乐设
施……朱克中一一记在了小本本上。

小区改造初期，部分居民对要清理违
章建筑及公共用地的占用物表示不理解，
不满情绪影响了施工进程。朱克中当起了
“政委”，挨家挨户疏导思想。最终，居民被
朱克中打动，楼院违章建筑顺利拆除。

居民满意才是真正的满意
截至目前，楼院绿化、粉刷内外墙、刷

新楼梯扶手、停车位、重铺柏油路等基础
设施已施工完毕，楼院楼道墙壁粉刷已完
成，修建游乐设施和体育器材等已接近尾
声，老旧小区改造的效果初见成效，小区
面貌焕然一新，居民对改造整体效果充满
期待。

我愿做这个扛起旗杆的人

业主们的“代言人”

多姿多彩经八路街道之十二

经八路街道
新的社会阶层人士联谊会正式成立

本报讯 12月 25日上午，文化路街
道第一届居民议事会议第一次会议召
开，60余名居民议事代表和街道班子成
员、科室负责人、辖区部分公共单位负
责人等列席人员汇聚一堂，共商共议共
谋街道经济社会发展之计。

会上，代表们专心听取会议内容，

认真参加分组讨论，积极建言献策，并
先后表决通过了《文化路街道居民议事
会议议事规则（草案）》和《文化路街道
民生实事项目票选制实施办法（草
案）》。

人大街道工委主任田保松表示，街
道居民议事会议制度已经在文化路街

道落地生根，人大街道工委将进一步畅
通民意诉求渠道，完善基层民主监督形
式，保障人民享有更多更切实的民主权
利，为联系群众、服务民生、改善民生搭
建全新的沟通平台，切实增强人民群众
的幸福感、获得感。
记者 鲁慧 通讯员 汪婷婷

杜岭街道 居民议事会议谱出美妙圆舞曲

文化路街道 居民议事会议开启基层民主治理新局面


